

## Gobernador quiere controlar al Congreso

Escrito por Comunicado

Sábado 20 de Septiembre de 2014 16:11

---

+ Es la nueva acusación del PRI-Verde        HERMOSILLO, Son., 18 de septiembre de 2014.-  
Al no llevarse a cabo la sesión el día de hoy, los diputados integrantes de los Grupos Parlamentarios del PRI y VERDE en el Congreso del Estado denunciaron que el Ejecutivo Estatal intenta intervenir en las decisiones del Poder Legislativo.

Esto, al no permitir que sesione de manera normal, pues ya se había formalizado un orden del día que iniciaba el período ordinario de sesiones, mismo que fue desconocido por los Diputados del PAN.

“Parece que se gobierna por intereses, ocurrencias y caprichos, estas acciones de la administración estatal llevan a Sonora a donde nadie quiere. Muchos proponemos y no encontramos respuesta.

“Las discusiones son bienvenidas, también las propuestas, pero que sean para buscar equilibrio, no para tomar control absoluto como pretende hacerlo el PAN”, señaló el diputado Samuel Moreno Terán.

El coordinador parlamentario priista informó que los grupos parlamentarios del PRI-VERDE han presentado varias alternativas de consenso y acuerdos, pero éstas han sido rechazadas por los diputados de acción nacional.

El pasado miércoles se tomó una votación en la Comisión de Régimen Interno y Concertación Política en la que se nombró a Moreno Terán Presidente de la misma y se estableció un orden del día para la sesión que debió iniciar a las 11 horas, pero no se presentaron los diputados del PAN.

“Lamentablemente tenemos una fracción del PAN que no entiende que en este Congreso, como en todos los congresos, se deben construir acuerdos, se debe negociar porque así se lleva a cabo el ejercicio de la política, pero creen que con una mayoría pueden hacer y deshacer en Sonora”, señaló Samuel Moreno.

## **Gobernador quiere controlar al Congreso**

Escrito por Comunicado

Sábado 20 de Septiembre de 2014 16:11

---

En el Pleno del Congreso, los diputados Alfredo Carrasco Agramón, Abraham Montijo Cervantes, Abel Murrieta Gutiérrez y Carlos Gómez Cota, condenaron la detención del vocero de la etnia yaqui Mario Luna, calificándolo como una decisión arbitraria, alejada de los procedimientos legales, en clara represión política.

Por su parte el diputado Robles Pompa hizo un llamado al Gobernador del Estado para que dé la cara y explique a los sonorenses las condiciones en las que fue construida la presa en un rancho familiar, así como el origen de los recursos que fueron utilizados.